

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugrahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat serta telah dimampukan dalam menyelesaikan tesis ini.

Tesis berjudul “Analisis Miskonsepsi Siswa dan Guru Biologi tentang Materi Klasifikasi Dunia Hewan pada SMA Se- Kecamatan Medan Helvetia” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, UNIMED. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc dan Dr. Syahmi Edi, M.Si. sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, penelitian hingga sampai selesainya tesis ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dr. Hasruddin M.Pd, Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si dan Dr. Fauziah Harahap, M.Si sebagai narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan untuk menyempurnakan tesis ini. Kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd selaku Ketua Prodi Biologi Pascasarjana UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Serketaris Prodi Biologi Pascasarjana UNIMED yang telah banyak memberikan nasehat dan bimbingan semasa perkuliahan dan kepada Bapak Direktur, Asisten Direktur Pascasarjana UNIMED dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai Prodi Biologi Pascasarjana yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, dan Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku validator. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak kepala sekolah, guru-guru, dan staf

pegawai pada SMA Se- Kecamatan Medan Helvetia yang telah membantu penulis demi kelancaran penelitian tesis ini. Penghargaan dan ucapan terima kasih yang istimewa juga disampaikan kepada orang tua tercinta Drs. Manry Panggabean dan Judica br. Pasaribu yang telah banyak berdoa dan memberikan dukungan secara moril maupun materil untuk kelancaran tesis ini. Terima kasih juga kepada saudara-saudaraku Martua Panggabean/ Karantina Tarihoran, Deddy Simatupang/ Dessy Panggabean, dan Putry Panggabean yang selalu memberi semangat, doa, dan tidak bosan-bosannya mendukung saya.

Terima kasih juga disampaikan kepada Dermi Purba, Sumarny Tridelpina Purba, Rabiha, Zulfadina Nasution, Salwa Rezeqi, Erwin Iham Sitorus yang selalu memberikan motivasi dan telah menjadi saudara terbaik selama penulisan tesis ini, dan kepada seluruh mahasiswa pascasarjana Biologi B angkatan 2009 yang telah banyak memberikan bantuan dalam penulisan tesis ini.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca guna menyempurnakan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi para pembaca dan dapat memperkaya dunia pendidikan.

Medan, September 2011

Penulis

Henry N.S. Panggabean
NIM. 809745010